

## HISTORIA

### Hace 445 años

12 de octubre de 1492... Justamente hace cuatrocientos cuarenta y cinco años que Cristóbal Colón, cuando buscaba un camino más corto para ir a las Indias, punto principal en el negocio de especias, que en aquella época era una gran fuente de riqueza, descubría un nuevo continente, que se llamó Nuevo Mundo y que sirvió para engrandecer y propagar la cultura y lengua españolas.

Colón, el hombre que llegó primero a las tierras que más tarde se llamaron América, fué vejado de tal forma, que se llegó a traerle, en uno de sus regresos a España, atado de pies y manos con grandes cadenas, bajo el pretexto de ser un aventurero y no haber descubierto tierra alguna. Pero, sin embargo, muchísimo después de haber llegado Colón a las tierras que no se preocupa siquiera de ponerlas nombre alguno, llegó Américo Vespucio, quien, erigiéndose en el hombre que había descubierto el nuevo continente, incluso le puso a las nuevas tierras descubiertas por Colón su propio nombre: América de Américo Vespucio.

Posteriormente, y desde el momento en que se descubrió América, España estuvo mandando allá todo lo que fué necesario para impulsar el desarrollo de aquel nuevo país que se unía a la civilización.

Hoy, cuando España sostiene una lucha a muerte contra el fascismo—que es la negación de la cultura y la civilización—, recordamos aquellas fechas en que España importaba su cultura y su lengua para civilizar a aquellos países, que hoy—cuando nos batimos con el fascismo por la defensa de nuestra libertad y nuestra cultura—nos niegan su ayuda y su solidaridad.

Entonces, frente a las incomprensiones e indecisiones de otros países, España señaló y dió al mundo un nuevo rumbo de civilización; hoy el pueblo español señala al mundo también—frente a las debilidades de unos y las incomprensiones de otros—el camino que ha de seguir si quiere que la paz y el progreso de la humanidad continúen su marcha. ¡Y España saldrá triunfante de esta prueba!



Cada disparo, un blanco.

## LOS SOLDADOS DE LA 47 DIVISIÓN DEBEN DESEAR LA BATALLA



**Cada batalla ganada al enemigo es un paso definitivo hacia nuestra absoluta victoria. Nuestra División, formada por fuerzas de choque, ha trazado más de uno de los jalones en este camino hacia el triunfo total del Ejército Popular.**

**Nuevos combates nos esperan en que renovar nuestros éxitos de ayer con otros tan gloriosos como aquéllos.**

**Insistimos: Tenemos que dar al pueblo en victorias el pago de su esfuerzo por dotarnos de una capacidad física y militar y ponernos en condiciones del triunfo.**

En el noticiario de "España al Día" que se proyecta en todos los cines de Madrid, aparece la clausura del curso de cabos y sargentos de nuestra División

## Consejos para poder atacar con éxito

Debéis practicar los saltos de vallas para conseguir, en momento oportuno, saltar las alambradas con facilidad. Este ejercicio debe ejecutarse con gran atención y estar incluido en los ejercicios militares que diariamente practicáis.

No olvidéis realizar saltos de longitud, pues con ello conseguiréis, cuando se os presenten zanjas de tres o cuatro metros de anchura, salvarlas sin reparo alguno y con facilidad.

La carrera a través del campo, o las marchas, os adiestran a realizar este ejercicio tan necesario en la guerra: desplazarse de un punto a otro con soltura y agilidad, sin llegar a ser víctimas de la fatiga.

Los lanzamientos que practicáis como recreo os fortalecen los músculos del brazo, y conseguiréis lanzar a mayor distancia las bombas de mano que os librarán de las acometidas del enemigo o deshaceros de él.

Las carreras de velocidad debéis realizarlas con frecuencia para que, en los asaltos a trincheras, ataques a la bayoneta, etc., lo hagáis con la velocidad de atletas, que es lo que nos proponemos que seáis, y conseguir el Ejército sano y fuerte.



Cada granada, un objetivo.